

Diputada cubana agradece solidaridad de parlamentarios franceses

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 27 jul (RHC) La presidenta de la comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento de Cuba, Yolanda Ferrer, agradeció este martes la solidaridad de parlamentarios franceses frente al ataque terrorista sufrido por la embajada de La Habana en París.

En su cuenta de Twitter, la diputada cubana mostró su gratitud en particular a Francois Michel Lambert, presidente dentro del legislativo galo del grupo de amistad Francia-Cuba, quien manifestó su condena a esos hechos.

Ferrer destacó que tales sucesos son el resultado de la guerra que Estados Unidos promueve contra la nación caribeña, mediante los llamados a la agresión, el odio, la violencia y el terrorismo.

Diversas personalidades francesas expresaron este martes su solidaridad con el país antillano, tras el atentado con bombas caseras perpetrado en la noche del lunes contra la sede diplomática cubana en París.

Entre ellos el diputado Francois Michel Lambert resaltó que el ataque se produjo mientras el personal de la misión y sus hijos se encontraban dentro de la edificación, por lo que denunció el acto y dio total respaldo a los caribeños.

Por su parte, el presidente del grupo Francia Insumisa en la Asamblea Nacional (parlamento), el socialista Jean-Luc Mélenchon, calificó de increíble y despreciable el suceso, y aseguró que está motivado por el odio asesino de Washington hacia La Habana.

En tanto, Fabien Roussel, secretario nacional del Partido Comunista Francés, se refirió al ataque como una acción odiosa y significó que mientras el pueblo cubano sufre el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, la diplomacia es atacada.

'Denunciamos con la mayor firmeza el vil atentado terrorista perpetrado contra la Embajada de Cuba en París esta madrugada', manifestó el periodista y politólogo hispano-francés Ignacio Ramonet. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/265258-diputada-cubana-agradece-solidaridad-de-parlamentarios-franceses>



Radio Habana Cuba